



LE MEDIATEUR DE LA REPUBLIQUE



REPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION-DISCIPLINE-TRAVAIL

**MOT DU MEDIATEUR DE
LA REPUBLIQUE A
L'OCCASION DE LA
SIGNATURE DE LA
CHARTRE D'ENGAGEMENT
A LA PAIX PAR LES
CANDIDATS AUX
ELECTIONS REGIONALES
ET MUNICIPALES DU
GUEMON**

.....

.....

**Monsieur le Préfet de Région, Préfet du
département de Duékoué**

**Mesdames et Messieurs les Membres du
Corps préfectoral ;**

**Monsieur le Maire de la Commune de
Duékoué ;**

Monsieur le Directeur de Cabinet ;

Madame et Messieurs les Conseillers ;

**Mesdames et Messieurs les Directeurs
régionaux et Chefs de service ;**

**Distingués Chefs traditionnels et Guides
religieux ;**

**Mesdames et Messieurs les Candidats
aux élections régionales et municipales
du Guémon;**

**Chers collaborateurs de l'Organe de
médiation ;**

**Mesdames et Messieurs les
Représentants de la Presse écrite et
audiovisuelle ;**

Mesdames et Messieurs ;

Je voudrais avant tout propos, vous saluer et vous remercier, d'avoir bien voulu honorer de votre présence cette rencontre initiée en faveur de la PAIX, à l'approche des scrutins régionaux et municipaux.

Mesdames et messieurs,

Les échéances électorales sont désormais dans notre pays source de craintes, d'inquiétudes et de peur qui contribuent au déchirement du tissu social au sein des populations.

L'une des missions du Médiateur de la République est le renforcement et la consolidation du tissu social.

C'est pourquoi à ma prise de fonction, je me suis engagé à conduire une médiation proactive pour rétablir la confiance, la solidarité et la paix entre les différentes couches de nos populations.

C'est pour cela qu'à la veille des élections électorales de septembre 2023, j'ai instruit tous les Médiateurs Délégués avec le concours des 127 comités de veille et des

Collaborateurs du siège de l'Institution à l'effet de parcourir les cent huit (108) départements de la Côte d'Ivoire et les Districts d'Abidjan et de Yamoussoukro pour éveiller davantage les consciences sur la nécessité pour chacun et chacune, de s'engager résolument à prôner la paix et la cohésion sociale en vue de maintenir une cohabitation pacifique entre les populations avant, pendant et après les élections à venir.

Chers candidats aux élections régionales et municipales du Guémon,

Je voudrais vous inviter à conduire une campagne électorale apaisée et sans violence où seuls les programmes seront exposés aux électeurs en vue de recueillir leurs suffrages.

Dans cette perspective, la signature d'une Charte d'engagement à la PAIX nous a paru fondamentale pour les candidats à ces futures élections. Cette Charte contenant dix (10) engagements dont les dispositions

seront lues tout à l'heure, permettront si elles sont mises en œuvre, de rassurer les populations avant, pendant et après la période électorale.

Chers candidats;

Je vous réitère mes remerciements pour votre adhésion à ce projet indispensable au renforcement de la paix et de la cohésion

sociale dans notre cher pays en général et dans la région du Guémon en particulier.

Vive la paix en Côte d'Ivoire!

Je vous remercie.

Adama TOUNGARA